

Vier Millionen Volkswagen aus Zwickau

In Zwickau, einst Produktionsstandort des Trabant, ist heute der viermillionste Volkswagen vom Band gelaufen. Es handelt sich um einen Passat in Light Brown Metallic mit 155 kW / 210 PS starken 2.0-Liter-TSI Motor. Zur hochwertigen Highline-Ausstattung des Fahrzeugs gehören unter anderem Navigationssystem, Spurwechselassistent, Parkpilot, Climatronic, Adaptive Fahrwerkregulierung und Bi-Xenonscheinwerfer mit Kurvenfahrlicht.

Seit Mai 1990 entstanden im sächsischen VW-Werk jeweils rund zwei Millionen Golf und Passat-Limousinen. Derzeit laufen dort die Vorbereitungen für die Produktion von Modellen auf Basis des Modularen Querbaukastens „MQB“. Als erstes dieser Fahrzeuge wird noch in diesem Jahr der neue Golf in Zwickau anlaufen. 2013 soll dann als drittes Modell auch der Golf Variant dazukommen. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Die fünf besten Auszubildenden des vergangenen Jahrgangs präsentieren den viermillionsten Volkswagen aus Zwickau (von links): Daniela Wintermann, Markus Schley, Elias Schettler, Marleen Krenmayer und Denny Thieme.



Der viermillionste Volkswagen aus Zwickau: Der sächsische Ministerpräsident Stanislaw Tillich (6.v.l.) gratulierte zum Jubiläum. Arbeitsdirektor und Personalgeschäftsführer Arne Meiswinkel (links), Karin Sonnenmoser, Geschäftsführerin Finanz und Controlling (2.v.l.), Hans-Joachim Rothenpieler, Sprecher der Geschäftsführung (4.v.r.) und Jens-Peter Templin, stellvertretender Betriebsratsvorsitzender (rechts), freuen sich gemeinsam mit den fünf besten Auszubildenden.